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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1312 回例会　7/8（水）
クラブアッセンブリー（1）
事業計画
担当：会長・幹事

第 1313 回例会　7/15（水）
クラブアッセンブリー（2）
事業計画
担当：会長・幹事

第 1314 回例会　7/22（水）
クラブフォーラム（1）
出席委員会

会長挨拶　【国井　省二　会長】

　本日は、眞鍋ガバナー補佐の公式訪問です。

この後に、ご挨拶いただきます。

　また例会終了後に、クラブ役員によるガバ

ナー補佐との懇談会等も予定しております。長

時間のご協力宜しくお願い致します。

　さて、ご挨拶させていただきます。私事です

が、７月４日土曜日に私共のメンバーである石

金さんで小学校の同窓会がありました。私は、

長良西小の６年１組卒業で４０数年経ちます。

変わり果てた同級生に会い、楽しいひと時を過

ごしました。

　６年生の思い出は、一年間岐阜国体の開会式

のマスゲームの練習に明け暮れた思い出だけ

で、一年間授業もそこそこでマスゲームの練習

ばかりでした。そんな思い出の中で、岐阜清流

国体が企画されているとのこと。自分の人生の

中で、二度も国体の開催を肌で感じることがで

きることは、まことに珍しいことだと思います。

４７年に一度行われる地元国体を二度、自分の

人生で経験でき幸せだと思います。

　岐阜清流国体が無事開催されることを願いな

がら、本日の会長挨拶にかえさせていただきま

す。

　本日も宜しくお願い致します。　
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□会　長　　国井　省二
□副会長　　服部洋一郎
□幹　事　　波多野光裕
会報委員長　片桐順一郎

□題　字　　国井省二
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

  月間７月

眞鍋ガバナー補佐席　挨拶

　今年度、岐阜Ａ分区ガバナー補佐を仰せつか

りました、眞鍋修身です。職業分類は産婦人科

医です。

　さて、ガバナー補佐の役割は、地区とクラブ

の橋渡しをし、ガバナーを援助することです。

また、公式訪問の設営、ＩＭの主宰が大切な役

目です。７月２６日のＩＭ・公式訪問は岐阜ク

ラブのホストでただいま順調に準備が進んでお

ります。ぜひ多数の出席をお願いします。

　現在、地区において検討・研修されている問

題について述べたいと思います。

　まず、第一に我々ロータリアンの「心と姿そ

して行動」の指針とされる決議２３～３４の問

題です。「ロータリーは基本的には一つの人生

哲学」、「超我の奉仕」、「もっとも良く奉仕する

もの、もっとも多く報われる」、等が２００７

年１１月ＲＩ理事会において、今後「ロータリー

章典」、「手続要覧」から削除するよう要請され

た決議案が提出されたことです。この件は日本

の強力な反対にあい、決議２３～３４は歴史的

文書として維持されました。この事実は「ロー

タリーの友」平成２０年９月号の「決議２３～

３４への熱き思い」を参照して下さい。

　次にポリオプラスへの問題です。今年度サン

ジェゴの国際協議会においてマイクロソフトの

ビル・ゲイツ氏の新規寄付の問題が岩本ガバ

ナーから指摘されました。このことはロータ

リー財団の在り方、我々のロータリー奉仕活動
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担当／クラブ会報委員会　片桐順一郎

次回例会のご案内　7/22 第１３１４回
クラブフォーラム　　出席委員会

担当：会報・広報委員会

出席報告

会員数：36 名
出席者：32 名
出席率：32/36　88.88％
欠席数：4名　（出席免除 2 名　94.44％）
ゲスト：ガバナー補佐　眞鍋修身様　

委員会報告

谷田会計　　　　　上半期会費納入について

岡田ゴルフ同好会　７/１６第１回コンペよろしく

　　　　　　　　　ＢＯＸ投函済み

クラブアッセンブリー

クラブ奉仕　　　服部委員長　計画書Ｐ４２通り

出席委員　　　　河村委員長　計画書Ｐ４３通り

会報・広報委員長　片桐　　　計画書Ｐ４４通り

親睦交流委員　　原尾委員長　計画書Ｐ４５通り

プログラム委員　岡田委員長　計画書Ｐ４６通り

会員増強委員　　相宮委員長　若い方の協力４０名

　　　　　　　　　　　　　　目標です、よろしく

職業奉仕委員会　松野委員長　計画書Ｐ５０通り

ＳＡＡ委員会　　山口委員長　計画書Ｐ５８通り　

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

眞鍋ガバナー補佐　今年度ガバナー補佐よろしく

国井会長　　　　　眞鍋ガバナー補佐をお迎えして

　　　　　　　　　（以下同文）

波多野・岡田（忍）・苅谷・郷・小森・塚原・

谷田　　　　今年会計を務めさせていただきます

　　　　　　よろしく

西垣　　　　梅雨が早くあけますように

（続き）

に関して I surve,we surve. とも関連する重大

な問題です。

　次にＣＬＰの導入の問題です。

　ＲＩ理事会が地区に要請したＤＬＰは、当

２６３０地区においては、順調に進行し有用な

ものとして定着しています。

ＣＬＰを導入するか否かはクラブの自主性に委

ねられていますが、推奨クラブ細則が改定され

た現在、定款・細則の改定を検討する必要があ

ります。

　我々はロータリーの原点を見直し、時代に

合った日本独自のＣＬＰが必要なのではないか

と思います。そうすれば会員減少の歯止めにな

るかも知れません。

　最後に本年度の岩本ガバナーの目標は「ロー

タリーの心を大切にしよう」です。


